

NOTICIERO LOCAL



INAUGURACION Y PREGON FERIA-85

Como es tradicional, la inauguración de la feria y fiestas tuvo lugar en la tarde del 24 de julio. Al son de las corbetas y tambores de la banda de San Sebastián, los cabezudos desfilaron hacia el recinto ferial, donde el alcalde D. Julián Simón procedería al corte de la cinta y subida de la bandera, dando comienzo todas las atracciones su funcionamiento.

La Plaza Mayor fue asimismo escenario esa noche del pregón de feria 85 que corrió a cargo de Julián Martín-Albo Sánchez. En este acto se entregaron los premios a los ganadores de los distintos concursos convocados por la Comisión de Festejos para estas ferias. En poesía resultó ganador nuestro compañero Luis Romero de Avila con su trabajo "Teatro de esperanza"; en narrativa lo consiguió "El sitio de París" de Carlos Alonso

